

Joseph Donzell, graveur en médailles, né à Lyon, le 16 frimaire an XIV, 7 décembre 1805, mort à Paris après une carrière qui a eu ses luttes, ses peines et ses succès.

On recherchera, dès aujourd'hui, les armes de luxe sur lesquelles il a jadis gravé des chiffres, des armoiries et des emblèmes.

On lui doit la grande et belle médaille de la Société des Amis des Arts de Lyon, œuvre de style qui, à elle seule, suffirait à lui laisser un nom ;

Jean-Baptiste-François Barange, simple ouvrier typographe, mais artiste et littérateur, décédé le 28 avril dans sa 47<sup>e</sup> année, et devenu, par un travail incessant et la force d'un esprit peu commun, un des hommes les plus instruits et les plus distingués de Lyon ;

Armand Fraisse, collaborateur du *Salut public*, décédé à Lyon, le 14 mai, presque subitement. Armand Fraisse, esprit délicat, fin, gaulois, humoristique, avait beaucoup lu, beaucoup étudié l'histoire de Lyon et il la connaissait. Ses appréciations littéraires étaient fort goûtées. Ses amis parlent de réunir en un volume ses travaux dispersés dans les colonnes du journal.

Enfin, André Pezzani, avocat, philosophe, érudit, poète, né à Lyon, le 30 octobre 1818, décédé le 17 mai, sans avoir laissé, malgré de grands et sérieux travaux, la mesure exacte de ce que son génie aurait pu donner.

Quoique non Lyonnais, n'oublions pas un homme illustre et vénéré du Dauphiné, dom Charles-Marie Saisson, général de l'Ordre des Chartreux. Il a fait le bien autour de lui pendant de longues années, a ressuscité la chartreuse de Portes dans le Bugey, celle de Sélignac dans la Bresse et relevé la chartreuse de Parme, dont le nom sera désormais lié à son souvenir.

— Un dernier oubli à réparer. Nous avons omis la réception, à la Société littéraire, de deux nouveaux membres titulaires : M. Félix Desvernay, le spirituel auteur de la préface dont Jouaust a enrichi la dernière édition de la *Gastronomie*, et M. l'abbé Condamin, le sérieux et savant auteur de la *Vie de saint Ennemond*. Dans sa dernière séance, la Société a élu membre correspondant, M. Elie Jaloustre, receveur des finances à Lezoux (Puy-de-Dôme) et notre collaborateur.

A propos de Jouaust, notre compatriote M. Germain Picard, a eu la fortune de s'attirer les bonnes grâces de l'illustre éditeur, qui vient de lui publier, à la librairie des Bibliophiles, un charmant recueil de poésies nouvelles : *Antiques et modernes*. Sous ce titre, qui aurait peut-être besoin d'un peu plus de lumière, M. Germain Picard nous donne, en vers élégants et faciles, quelques pièces dans le genre des poètes grecs : *Hymnes à Bacchus, Mars et Vénus, la Chanson*